



Joven iniciativa

» En una iniciativa que combina el uso de las nuevas tecnologías con la responsabilidad social, mañana nace la primera plataforma de *crowdfunding* que conecta a causas específicas de apoyo comunitario con posibilidades de financiamiento.

Pymo forma parte de la nueva startup ENM Technologies – encabezada por las emprendedoras Andrea Hernández Gutiérrez, Paola Hernández Gutiérrez y María Fernanda Silva Ávalos – que empezó como un blog de impacto social llamado “Entrelazando México” cuyo fin fue enlazar oferta y demanda de ayuda a raíz del terremoto de septiembre de 2017.

Un año después, lo que inició como herramienta para conectar brigadistas con necesidades de víveres y alimentos en general, ahora será una opción de *crowdfunding* que canalizará recursos a 5 causas de desarrollo sostenible: cero hambre, cero pobreza, salud y bienestar, educación de calidad y apoyo comunitario.